
信阳消息（记者李浩）

11

月
8

日，市长尚朝阳在北京与部分企业
家进行座谈，面对面听取企业家对
我市进一步优化政府服务和营商
环境的意见建议。

副市长李正军、信阳电子信息
产业集聚示范区管委会主任陈延
虎、北京市朝阳区中小企业市场发
展商会会长王爱军等出席座谈会。

尚朝阳在讲话中简要介绍了信阳
市情。他说，信阳地理位置特别，处
在南北方地理分界带， 亚热带、暖
温带过渡带，中原文化与楚文化过
渡带，是河南省唯一兼具有南北方
特点的城市， 到处是青山绿水、鸟

语花香，是一座豫风楚韵的人文之
城、 一座将星璀璨的革命红城、一
座山川秀美的生态绿城，被誉为江
南北国、北国江南。

尚朝阳说，信阳也是一座发展
之城。近年来，信阳市委、市政府高
度重视工业发展，制定出台了一系
列促进工业发展的政策，不断优化
发展环境，积极谋划了一大批重点
项目，完善提升了产业发展基础能
力，精心组织招商引资，一大批成
长性好的项目纷纷落户信阳，以电
子信息、现代家居、食品加工等为
主的产业集群集聚态势正在形成，

信阳的工业发展有了长足的进步。

当前，信阳市正在抢抓中央大力度
支持革命老区、贫困地区加快发展
的重大战略机遇，积极承接东南沿
海和京津冀产业转移，不断完善基
础设施建设， 下大力气破除瓶颈，

在政策、资金、土地等方面为落户企
业提供保障，全力支持企业发展。尚
朝阳真诚地邀请企业家们到信阳走
走看看，加强合作与交流。 他说，信
阳人民将敞开双臂欢迎大家， 努力
为大家创造一流的投资发展环境，

让企业来得了、留得住、能发展。

与会企业家分别从各自企业发
展现状、合作意向及对政府扶持企业
发展的意见建议等方面作交流发言。

我市农村承包地确权

登记颁证走在全省前列

中央、省级10多家媒体组团采访信阳经验
信阳消息（记者杨长喜）党的

十九大提出“第二轮土地承包到期
后再延长三十年”， 作为国家农村
改革试验区和河南省农村确权登
记颁证八个试点市之一，我市农村
承包地确权登记颁证工作走在了
全省前列。

11

月
6

日，

10

多家中
央、省级媒体来到我市，对我市该
项工作进行集中采访。

参加此次集中采访的共有人
民日报、新华社、经济日报、中央电
视台、中央人民广播电台、农民日
报、农影中心、农村杂志社、河南日
报、 河南广播电视台新闻广播、河
南广播电视台新闻中心、河南日报
农村版、大河报、东方今报、大河网
等

10

多家媒体。

潢川县付店镇七彩农场内，葡

萄、草莓都已经收获完毕，个别葡萄
树上仍旧挂着的一些葡萄显示着这
里曾经的丰收。记者们在听取了农场
的基本情况之后，开始向农场主陈学
文提问：承包地确权登记颁证，对于
他来讲最大的收益是什么？对农场有
什么影响？ 陈学文则一一作了回答。

在付店镇金塔红种植养殖专
业合作社， 机械手正开着机械整
地，有些记者不仅拍了照，中央电
视台的摄像记者还登上了拖拉机
拍摄，让电视机前的观众感受下机
械手眼里的土地。 合作社的大棚
里，西红柿、青椒、黄瓜等蔬菜十分
喜人。 “我这种有机蔬菜，价格比正
常蔬菜要高出三分之一。 ”合作社
负责人张新生说，十九大的政策一
提出， 合作社流转土地顺利多了，

之前四年半才流转近
2000

亩，这
才半个月， 合作社就流转了土地
700

多亩，许多农民拿着承包经营
权证主动要求入股。

“在采访过程中我了解到，农
村承包地确权登记工作得到了大
家的一致拥护，因为这项工作让农
民确认了自己土地的承包权，了解
了自己土地的边界，农民可以通过
抵押、 入股等手段增加财产性收
入；农场主也可以利用这个机会促
进规模化经营、降低生产成本。 ”人
民日报记者常钦说。而河南日报记
者高长岭说， 信阳市作为试点，确
权登记颁证这项工作工作量大，工
作繁复， 但在大家的共同努力下，

信阳的确权登记颁证工作走在了
全省乃至全国前列，让人佩服。
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团市委
走进乡村传递声音

信阳消息（首席记者韩蕾）党有号召，团
有行动。

11

月
6

日下午，团市委一行人来到
河区东双河镇左店村宣讲党的十九大精神，与
当地群众畅谈乡村发展，共话美好未来。

“大家知道前几天召开是什么大会吗？我们
信阳市都有谁参加了会议？ 土地承包到期后要
延长多少年？听说过习近平新时代中国特色社会
主义思想吗？ ”团市委书记谷光亚在左店村村部
大院，跟百余名村民拉起了“家常”，用乡亲们听
得懂的语言讲述十九大的重大意义、给农民带来
的好政策，把十九大的“大道理”讲成了村民爱听
的家常话，通过对比身边发生的新变化，引导村
民听党话跟党走， 鼓励大家撸起袖子加油干，创
造美好幸福生活，和全国人民一道迈入小康。

宣讲过程中， 团市委开展了快速抢答十九
大相关知识的互动环节， 用这种方式与群众交
流互动。大家热情高涨，踊跃参与、积极发言，不
断将现场气氛推向高潮。

期间， 团市委一行还深入贫困户家中了解
脱贫进展， 实地查看了左店村新修道路等脱贫
措施。并在实地查看过程中，继续宣讲十九大精
神，把党的声音传递到左店村百姓的心中。

信阳同合车轮有限公司主要从事铁路货车车辆铸钢车轮的生产和销售业务。 公司总投资
6.7

亿元，拥有各类设备
3000

多台套，设计年生产能力为
25

万片铸钢车轮，安排就业人员
600

多
人，截至目前，公司共生产成品铸钢车轮

300

多万片，其中
20%

为出口产品，所有出口车轮均获得
用户一致好评。 图为昨日，工作人员对车轮运输装车标记。 本报记者郝光王哲摄 新县县委组织部

主题党日学习忙

信阳消息（记者张勇）为深入学习贯彻党
的十九大精神，记者昨日获悉，新县县委组织部
机关开展了以“一学二看三听四助五谈”为主要
内容的主题党日活动。

学，在全面。县组织部召开全县组织系统传
达学习贯彻党的十九大精神工作部署会， 传达
学习党的十九大报告精神和省委常委（扩大）会
议、市委常委（扩大）会议精神，安排组织系统贯
彻落实党的十九大精神的相关工作， 营造学习
贯彻党的十九大精神的浓厚氛围。

看，促提高。组织部机关党员干部到大别山
干部学院“党内政治文化建设”主题展厅进行集
中参观学习， 观看了党内政治文化建设专题片
《厚土》。大家认真聆听讲解员的讲解，对照党的
十九大报告，边学习边思考，以学习促提高。

听，有感悟。邀请吴陈河镇邱堂村原党支部
书记邱树桥为部机关干部讲党课， 他用朴实的
语言、 鲜活的事例， 结合自己

43

年农村工作经
验， 讲解自己抓农村工作及基层党建工作亲身
体会，给大家上了生动的一课。

助，在行动。部机关干部分成
3

个分队，到联
系贫困村帮扶户家中， 宣讲党的十九大精神，开
展“清洁庭院、幸福家园，助力脱贫攻坚”活动。

谈，有体会。召开学习党的十九大精神交流会，

并结合当前及今后一个时期的工作，畅谈工作打算。

尚朝阳在京与企业家“面对面”谈发展

努力为企业创造一流的投资环境

深入学习贯彻党的十九大精神


